



Wechsel in der Geschäftsführung der Finanzagentur: Dr. Tammo Diemer folgt auf Dr. Carl Heinz Daube

Wechsel in der Geschäftsführung der Finanzagentur: Dr. Tammo Diemer folgt auf Dr. Carl Heinz Daube
Der Bundesminister der Finanzen hat heute der Ernennung von Dr. Tammo Diemer zum Geschäftsführer der Finanzagentur der Bundesrepublik Deutschland zugestimmt. Dr. Diemer wird die Geschäftsführungsaufgaben von Dr. Daube spätestens zum 1. April 2013 übernehmen. Die Finanzagentur ist der zentrale Dienstleister für die Kreditaufnahme des Bundes. Dr. Carl Heinz Daube verlässt das Unternehmen auf eigenen Wunsch.
Der 43-jährige Dr. Tammo Diemer ist studierter Mathematiker und war bisher für die Aareal Bank AG Wiesbaden tätig, wo er zuletzt Leiter des Bereichs Treasury war.
Aus Anlass des bevorstehenden Wechsels sagte Minister Dr. Schäuble: "Ich freue mich, dass wir mit Dr. Diemer einen sehr kompetenten Geschäftsführer für unsere Kreditaufnahme gewinnen konnten und sehe der vertrauensvollen Zusammenarbeit mit ihm gern entgegen. Mit Dr. Tammo Diemer haben wir einen sehr guten Nachfolger von Herrn Dr. Daube gefunden, dem ich für seine Arbeit auch im Namen des Bundeskabinetts ausdrücklich Dank sage."
Bundesministerium der Finanzen (BMF)
Wilhelmstraße 97
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 - 2242-0
Telefax: 030 - 2242-3260
Mail: Poststelle@bmf.bund.de
URL: <http://www.bundesfinanzministerium.de/>


Pressekontakt

Bundesministerium der Finanzen (BMF)

10117 Berlin

bundesfinanzministerium.de/
Poststelle@bmf.bund.de

Firmenkontakt

Bundesministerium der Finanzen (BMF)

10117 Berlin

bundesfinanzministerium.de/
Poststelle@bmf.bund.de

Kernaufgabe des Bundesministers der Finanzen ist die Gestaltung der Finanzpolitik und die Grundausrichtung der Wirtschaftspolitik der Bundesregierung. Ihm kommt damit eine zentrale Steuerungsfunktion innerhalb der Bundesregierung zu. Im Rahmen der vom Bundeskanzler vorgegebenen politischen Richtlinien koordiniert der Bundesfinanzminister die Haushaltsvoranschläge der einzelnen Ministerien und entwirft so den jährlichen Bundeshaushalt. Dabei verfügt der Minister über ein Widerspruchsrecht bei allen finanzpolitischen Entscheidungen der Regierung. So bündelt das Bundesfinanzministerium die finanziellen Belange der Regierung im Sinne einer nachhaltigen Finanzpolitik. Im Rahmen der Steuerpolitik sichert die Bundesregierung die finanzielle Leistungsfähigkeit des Staates. Dabei muss gewährleistet sein, dass Leistungsanreize und Leistungswille der Bürger und Unternehmen nicht beeinträchtigt werden. Zudem muss die Steuerpolitik die Sicherung der ökologischen Grundlagen unseres Gemeinwesens unterstützen. Im Zuge des europäischen Integrations- (Europäische Wirtschafts- und Währungsunion) und des weltweiten Globalisierungsprozesses gewinnt die europäische und internationale Wirtschafts- und Währungspolitik als zusätzlicher Aufgabenschwerpunkt zunehmend an Bedeutung. Darüber hinaus ist das Bundesministerium der Finanzen auch zuständig für die deutschen Postwertzeichen, die Regelung der Kriegsfolgelasten, das Bundesvermögen und den Zoll.